

連合岩手・県北地域協議会ニュース

2018年1月23日 NO12

連合岩手 県北地域協議会 「2018新春旗開

主催者を代表し中田議長より挨拶

連合岩手 会長 八幡博文様

今年は1月19日の18:30から久慈グランドホテルにて、総勢44名の出席で「2018新春旗開き」を開催いたしました。



連合岩手の八幡会長から「働き方改革」「春闘方針」「組織拡大」についてご挨拶がありました。春闘については定期昇給を含む4%の要求に向けて「果敢に闘って勝ち取って欲しい」とし、組織拡大については「今年の目標であり、力を入れていきたい。それが全ての活動にプラスになる」と理解を求めました。

社民党久慈総支部代表 久慈信様

平和環境久慈地区センター議長 山田貞悟様



社民党久慈総支部の久慈代表から「憲法9条の改正阻止」、平和環境久慈地区センターの山田議長から「改憲NO!の署名活動への協力」について説明があり、お二方から久慈市長選挙での現職・遠藤譲一氏への協力要請を受けました。

久慈市の地酒「福来」で鏡開き

畑浩治様から乾杯

畑浩治様からは衆議院選挙での協力に対する御礼を頂いた後に、1年の初めにふさわしく、皆様の士気の高まる元気な声で乾杯をいたしました。



豊巻市議会議員からは「小中学校での働き方改革」について話し、その後「久慈駅前総合整備」を例にあげて、遠藤譲一市長の市政は市民のことを真剣に考えて進めてくれる!と説明し、参加者に久慈市長選挙への理解と協力を求めました。

久慈市議会議員 豊巻直子様

東北労金久慈支店 支店長 佐藤浩一様



2018年度「連合・愛のカンパ」

自由、平等、公正で平和な世界の実現に向けた社会貢献活動とし、各テーブルを回り、参加者全員からカンパ金をいただき、27,031円になりました。



青年委員会結成準備委員長の鈴木孝太さん

大抽選会

参加組合から景品の提供を頂き、抽選会を行いました。誰が当たっても会場からは拍手喝采の楽しい抽選会になりました。JP労組提供のゆうパックは八幡会長に当たり、申し込み用紙に張切って記入していました(^^)。PJ二戸フーズ労組提供の缶ビールは抽選漏れの方々に渡し、手ぶらで帰ることは免れました。



私がもらっていいの？と遠慮しがちな全労済の菅原繁支所長



最高の景品は、お酒を飲んだ翌日に役に立つこれだ！！



嬉しそうな女性陣のピースサイン(事務局の大瀧さんと田中事務局次長)



公務の都合上、ご出席いただけなかった久慈市長の遠藤譲一様と岩手県議会副議長の五日市王様からはメッセージを頂戴いたしました。

全労済盛岡支所の支所長 菅原繁様にもご出席をいただいております。3月11日告示・3月18日投開票される久慈市長選挙については当地協第2回幹事会で協議する予定になっています。

全国一斉集中労働相談ダイヤル12/14～12/15 事前「街頭ティッシュ配布行動」の実施

12/9 10:30～久慈市内交差点
12/10 11:30～二戸駅なにや～と駐車場
かなり冷たい風が吹き抜ける久慈市内と曇り空で冷え込む二戸で幹事会メンバーの協力を得て実施しました。両地域ではティッシュを配布した皆様から「どうも」「ありがとうございます」「すみません」など丁寧にお礼をいただき、地元の方の心の温かさに触れる時間になりました。そんな皆様の中で、職場で困っている方の問題解決に取り組む労働相談ダイヤルです。

連合岩手・青年委員会第27回総会 「命と健康を守る～長時間労働の問題について～」 分散会の開催 12/2 13:30～石橋乙秀顧問弁護士

県北地域協議会青年委員会結成準備委員長の鈴木孝太(東北電力)が出席をいたしました。石橋弁護士からの講義では労働組合がある職場では信じられないような問題が、組合未組織の職場では発生している現状を知らされました。分散会では生きるために仕事をしているのに、生きるために命を削っているのではないかと参加者からの感想もあり、更なる活動への重要性を皆で認識いたしました。